

Offener Brief zur Einwohnerversammlung am 08. November in Kehl

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Britz,  
sehr geehrte Frau Tömmes,  
sehr geehrte Herren Fraktionsvorsitzende,

zunächst möchten wir uns für die gute Organisation der Einwohnerversammlung bedanken.

Wir hoffen, dass Sie sich unserer Meinung anschließen können, dass diese Versammlung in vielerlei Hinsicht außergewöhnlich war.

Selten hat der Saal bei einer politischen Veranstaltung ein so großes und engagiertes Auditorium gesehen. Und selten war der Ruf der Bürgerinnen und Bürger so eindeutig zu vernehmen, wie der Ruf nach einem Ortschaftsrat für die Kernstadt. Auch beim zweiten Tagesordnungspunkt war klar zu erkennen, dass sich die Bürger ein Mehr an Beteiligung wünschen.

Die IG Kernstadt Kehl bittet darum, dass Sie, bzw. Ihre Fraktion dieses Votum der Bürgerschaft anerkennt und Sie eine eindeutige Positionierung zur Wahl eines Ortschaftsrates bei der nächsten Kommunalwahl abgeben.

Gerne stehen Ihnen die Akteure der IG Kernstadt Kehl für weitere Gespräche und Erörterungen zur Verfügung.

Die Verantwortung zum Durchsetzen des Bürgerwillens liegt nun in Ihren Händen, liebe Gemeinderäte!

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Brinkmann  
Sprecher der IG Kernstadt Kehl  
Hauptstraße 95  
77694 Kehl am Rhein